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教育委員会会議録

１ 開 会 令和７年６月２日 午前１０時

２ 閉 会 令和７年６月２日 午前１０時３５分

３ 教育委員会出席者

教育長 中川 斉史

委 員 島 隆寛

委 員 河野 曉

委 員 岡本 弘子

委 員 横田 賢二

委 員 糸井 恵理

４ 教育長及び委員以外の出席者

副 教 育 長 松本 光裕

教 育 次 長 海老名 正規

教 育 次 長 眞椙 秀也

教 育 創 生 課 長 青木 秀夫

教 育 政 策 課 長 地面 浩

教 育 政 策 課 副 課 長 櫻木 大介
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［開 会］

教育長 定例会を開会する旨を告げる。

［議 事］

教育長 協議事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

教育長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《協議事項２ 令和８年度徳島県立中学校及び徳島県立中等教育学校入学者選抜の基本

方針について》

教育長 説明を求める。

教育創生課長 内容等を説明する。

〈質 疑〉

岡本委員：県立川島中学校における、適性検査の点数が低い件や志願者数が募集定員

を下回っている件について、改善案はないか。試験内容等において、変更

できる点はないか。点数が低くてもほぼ受かっている状況でも、定員に至

らないということは、何かしていかないと、毎年同じ状況が続くと思う。

せっかく作った以上、有益な教育をするためにも、何かしないといけない。

教育創生課長：昨年度入試では、定員内ではあったが、点数等から不合格者が出た。

今後、どのように志願者の増加を図っていくかという点については、

まずは現在行っている中高一貫校ならではの教育活動など、特徴を知

っていただくことが大事だと思っている。現在、吉野川市をはじめ、

各市町教委と連携して、広報活動をしており、定員割れの課題を認識

しながら、周辺地域も含めアピールしていきたい。

教育長：吉野川市の子どもの数の減り方を考えると、学校の近くからだけではなく、

少し広いところから募集しなくてはならない状況であるため、結局子供の

取り合いになる。そうなってくると、ずっと言われ続けているいわゆる特色

化・魅力化という話に戻ってくる。なかなか妙案はないが、定員割れの状態

が続いている中で、違う観点から考えていくことが必要である。

教育長 協議事項２を議案第１１号として付議してよいかを諮る。

各委員 異議なし。
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教育長 議案第１１号を原案通り決定してよいかを諮る。

各委員 異議なし。

教育長 議案第１１号を原案通り決定する旨を告げる。

[非公開]

《協議事項１ 令和７年度６月補正予算案について》

［閉 会］

教育長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午前１０時３５分


